
 

 

 

 

     Al  prof. Angelo CONFORTI 

presidente del circolo cinematografico 

     “La notte Americana” 

 

    e, p.c.  - alla dott.ssa Fiammetta ANTOZZI 

       referente Fidenza@cultura 

- Al Sindaco Mario CANTINI  

- al vice sindaco Stefano TANZI 

. Ai colleghi della Giunta  

 

 

OGGETTO: Rassegna cinematografica Esterno notte; 

 

Riscontro la sua dell’11 giugno con la quale attribuisce a questa amministrazione la scelta 

delle associazioni organizzatrici di non dare seguito alla rassegna cinematografica Esterno Notte. 

 Come può essere tranquillamente dimostrato questa amministrazione aveva già accolto la 

proposta progettuale formulata dalle associazioni Fidenz@Cultura, La Notte Americana ed Ex-

edison accordando informalmente il contributo pattuito di 2.000 euro e mettendo a disposizione 

la corte di OF gratuitamente. La richiesta della referente di Fidenza@cultura di aumentare il 

contributo a 3.000 euro è stata da me lasciata in sospeso in attesa di verificarne la condivisione 

della giunta. Il fatto che il presidente del circolo cinematografico “la notte americana” non si fosse 

presentato alla conferenza stampa di introduzione della rassegna 2009 e che in occasione della 

prima serata si fosse di fatto rifiutato di dare la mano al vice sindaco Stefano Tanzi - in quella 

occasione rappresentante di tutti i cittadini di Fidenza - è un atteggiamento che una 

amministrazione comunale non può ignorare. 

 In questo senso ho riferito – in una mail privata alla dottoressa Antozzi che ha ritenuto di 

divulgare – che nel corso della giunta con cui avevamo concordato il contributo previsto di 2.000 

euro si era riproposta la questione del rapporto tra l’amministrazione e le associazioni che 

svolgono iniziative da questa sostenuta.  In tale sede si è ragionato dell’opportunità di sostenere 

iniziative di associazioni che non riconoscono la stessa amministrazione comunale – e sottolineo 

l’amministrazione comunale non i suoi amministratori. Che la conclusione di tale confronto non 

abbia inficiato il progetto presentato da Fidenz@Cultura, La Notte Americana ed Ex-edison lo 

dimostra il fatto che è stato concesso il contributo richiesto. 

 In ordine alle argomentazioni da Lei portate nella sua missiva non è intenzione della 

sottoscritta disquisire –in questa occasione - sulle modalità di erogazione e di utilizzo dei contributi 



  segue 

 

assegnati alle associazioni sia perché ad essi sovrintende un regolamento comunale sia perché 

sono certa che avrò modo di tornare sull’argomento in sede di consiglio comunale. Parimenti non 

avendo alcun pregiudizio su alcuno prendo atto delle note che intende fornirmi in merito alle 

caratteristiche ed alla storia della associazione che presiede.   

 Il fatto poi che sia dal 1996 il circolo cinematografico “la notte Americana” organizza la 

rassegna Esterno Notte e che dall’2000 ciò avvenga in collaborazione con Fidenza@cultura ed eX-

Edison non può che rendere ancora più incomprensibile a questa amministrazione la ragione per 

cui gli stessi abbiano deciso di interrompere tale rassegna.  

 Bisogna infatti evitare mistificazioni e sottolineare che ad affossare l’edizione 2010 di 

Esterno Notte non è questa amministrazione ma le predette associazioni che con mail delle ore 

9,50 di venerdì 11 giugno 2010, trasmessa dall’indirizzo di posta elettronica 

enac.direzione@enac.191.it solitamente in uso alla dottoressa Fiammetta Antozzi, hanno comunicato 

che: Non avendo ricevuto riscontro nei tempi indicati, siamo nostro malgrado costretti a ritirare 

l’intero pacchetto progettuale. 

 Premesso che la perentorietà dei tempi era stata unilateralmente definita dalle associazioni 

in una mail delle 12,26 di mercoledì 9 giugno, in risposta alla stessa ho comunicato la mia presa 

d’atto e informato peraltro che i 3.000 euro erano stati concessi.  Non entro nel merito 

dell’opportunità che tre associazioni diano ad una amministrazione comunale un ultimatum di 24 

ore per erogare un contributo che loro hanno chiesto; ma se giovedì mattina mi fosse stata 

sollecitata una risposta – anche via sms come avviene nelle ore più impensabili - il problema non si 

sarebbe posto. 

 Nel concludere mi preme sottolineare che il fatto che sia stato ritirato il pacchetto 

progettuale di esterno notte non preclude la possibilità che questa amministrazione agevoli una 

nuova rassegna cinematografica che dia soddisfazione a quei cittadini che da tempo si aspettano 

un potenziamento del cinema d’estate.  

 Cordialmente 

 

Fidenza, 13 giugno 2010  

 

      Lina Callegari 
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